



Wépion, le 22 mai 2020

A Mesdames et Messieurs les ministres et responsables politiques de notre pays,

Permettez-moi de vous interpellier au nom des membres du **Motorhome Club Belge** et de tous utilisateurs de véhicules de loisirs de notre pays car nous sommes nombreux chaque année à sillonner les routes.

Selon les informations venant du secretary general de l'ECF( European Caravan Federation) , il y a plus de 50.000 motorhomes immatriculés en Belgique et ce nombre augmente chaque année.

A ce jour, nous ne savons toujours pas quand et comment nous allons pouvoir envisager l'avenir de nos balades.

Il est vrai que cette pandémie a bouleversé tous les secteurs : économique, juridique, culturel, éducatif, touristique et bien d'autres.

J'attire votre attention sur le fait que nombre d'entre nous souhaitent connaître rapidement les modalités pour la reprise de nos déplacements et séjours en motorhome.

Vous devez savoir que face à cette épidémie, nous pouvons mettre tout en œuvre :

- Pour respecter les gestes barrières : nous sommes chez nous, avec toujours les mêmes occupants et utilisons nos propres installations sanitaires ;
- Pour aider à la reprise économique dans les secteurs de la culture, du tourisme et de l'Horéca.

Nous nous engageons à signer une charte d'engagement (inspirée par l'Association Nationale des Aires de camping-cars Touristiques) à être des touristes responsables en laissant après notre passage qu'une trace économique et/ou culturelle comme témoins de celui-ci.

Je reste néanmoins à votre disposition pour d'autres renseignements si nécessaire.

Dans l'attente de vous lire, recevez Mesdames et Messieurs mes plus sincères salutations.

Madame Gérard

0478 449 429

Présidente du Motorhome Club Belge (MCB)